

2学期がスタートしました

9月2日（月）、2学期がスタートしました。本来は、8月30日（金）が始業式の予定でしたが、台風の影響で臨時休業となったため、今日からのスタートとなりました。1時間目から県内企業見学へ出発するクラスがあったため、朝礼時にオンラインで校長訓話を行いました。

校長訓話では、「(1) 良い行いをすることが運をつかむことにつながる。(2) 自分の言葉や行動が人に与える影響を考える。(3) 90周年の体育祭、文化祭、記念式典に向けて、生徒全員で取り組む。自分が楽しむだけでなく、来場される人に楽しんでいただける取り組みをする。」等の話をしました。

2学期は教科の学習活動以外にも3年生は進路活動、2年生・1年生は資格試験、部活動、県外企業見学、インターンシップ等の様々な活動があります。一生懸命に頑張って、素晴らしい学期にしてください。

校長訓話の前に、さんびるホールディングス株式会社 社長の田中正彦 様が作詞された「マグマ2024 命 ～いま～」(作曲：六子 様)を全校の生徒の皆さんに聞いてもらいました。私たちが地球上に存在しているのは奇跡に近く、命や人とのご縁を大切にしようという内容の素晴らしい楽曲です。今夏の島工研で拝聴する機会があり、ぜひ、生徒の皆さんにも聞いてもらいたいと思い、計画しました。当分の間、清掃の時間に流す予定です。



Instagram と Facebook にも掲載します



@GOTSU_TECHNICAL